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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Grundschule Buckau verfügt über einige Unzulänglichkeiten, die den Ablauf im 
Schulalltag erschweren. Unter Anderem wird auch seitens des Schulelternrates beklagt, es 
gäbe zu wenig Aufnahmekapazität, die Räume für den Hort sind nicht ausreichend, der 
Schulhof ist unterdimensioniert, die Turnhalle ist ebenso von nicht ausreichender Größe. 
 
Daher möchte ich gerne wissen: 
 

1. Wie sollen diese Probleme gelöst werden? Wie möchte man den Beanstandungen 
des Schulelternrates entgegenwirken und zu welchem Zeitpunkt und welchem 
Umfang soll die Turnhalle den Anforderungen angepasst werden? 

 
2. Aus welchem konkreten Grund wird nicht das direkt neben der GS Buckau befindliche 

Grundstück zum ergänzenden Neubau einer weiteren Schule favorisiert und gekauft? 
Hier könnten Synergieeffekte erzielt und genutzt werden, z.B. gemeinsame 
Horträume geschaffen und eine weitere Turnhalle in ausreichender Größe für beide 
Schulen gebaut werden.  

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
 
 
 

 
 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

